

## El Dios de la gente solitaria

1. Por favor, no cierren sus corazones, oídos o la pestaña de su navegador cuando les digo que estamos hablando de un descanso de una semana de Efesios para traerles un mensaje especial. Verá, este es un día en el calendario que trae a algunas personas una gran alegría y a otras personas una gran tristeza. Queremos darle una nueva historia para hoy, una nueva manera de ver el 14 de febrero.
2. Sí, es el día de San Valentín. Y realmente hubo un San Valentín. De hecho, eran 11 Valentines y las historias sobre ellos se confunden y dan dolores de cabeza a los historiadores. El que mejor recordamos fue asesinado por el emperador romano Claudio II cuando Valentine se negó a renunciar a su fe en Jesucristo. Entonces, ¿por qué le ponemos hoy su nombre? Es difícil decirlo con certeza. Sí sabemos que nadie relacionó su nombre con el amor y el matrimonio hasta mil años después de su muerte, así que ...
3. Dejémoslo a un lado por ahora y lidiemos con un hecho muy real y cruel: la razón por la que el Día de San Valentín se trata de amor, chocolates, flores, poemas de amor, joyas y tarjetas de saludo es porque eso funciona muy bien para las personas que venden esas cosas. No tiene nada que ver con tu valor como ser humano, ni con el valiente hombre histórico que se negó a negar a Cristo y fue asesinado por ello. Se trata de comercio.
4. Los solteros, los viudos y los que están en relaciones sin amor pasan por un dolor grave y aplastante el día de San Valentín. Dondequiera que miran, ven representaciones de amor, romance y corazones no anatómicamente correctos. Se sienten incompletos, excluidos, no amados y abandonados porque el mensaje de nuestra cultura es muy claro: emparejados o eres un perdedor. Es horrible. Eso es una vergüenza porque Dios, nuestro Dios, es el Dios de los solitarios y abandonados.
5. ¿Has leído Génesis 29 últimamente? Dios nos cuenta la historia de Leah. Lo triste es que todo el mundo piensa que se trata de Jacob. Él pensó que también lo era. Siempre pensó que se trataba de él. O algunos dirán que se trata de Jacob y Rachel. Y casi lo es ... y casi no lo es.

6. Jacob está buscando a su familia extendida para poder encontrar una esposa. Era una cuestión de uso de la tierra. Ve a Rachel y ambos se emocionan mucho por el hecho de que son una buena pareja. De hecho, este es el único matrimonio en las Escrituras donde se dice que el hombre amaba a la mujer con la que se casaba (**Génesis 29:18**). Eh.
7. Cuando Raquel lleva a Jacob a casa para que conozca a su padre, Labán, Labán le ofrece un trabajo trabajando con sus rebaños, pero le pregunta qué salario le gustaría. Pide la mano de Rachel. Acepta trabajar durante 7 años por el derecho a casarse con Rachel. Hasta ahora, muy Valentine-y, ¿no? Pero, a diferencia de una película de HBO, esta es impredecible. Está a punto de ocurrir un evento muy desgarrador.
8. Llegó el momento de la boda y... tenemos que hacernos a un lado aquí y hablar sobre algunas realidades de ese tiempo y lugar. El padre, el hijo y el marido protegían a las mujeres. No fueron los protagonistas de la boda. De hecho, la mayoría de ellos no asistió a ningún tipo de boda. Los hombres se reunían, festejaban y bailaban entre ellos y bebían mucho y luego, a menudo días o más de una semana después, el hombre entraba a la tienda donde la novia se había preparado (ver Cantar de los Cantares para más detalles), y consumarían el matrimonio y eso fue lo que te casaste. No muy Valentine-y. Y aquí está el giro.
9. Labán no era un buen hombre. Jacob tampoco lo era, pero Labán era aún peor. La tradición decía que los hombres y las mujeres de una familia se casaban por turnos, de mayor a menor. Labán tenía una hija mayor llamada Leah y ella... no era atractiva. **Génesis 29:16-17**
10. Esa frase "ojos débiles" ha sido y sigue siendo un verdadero rompecabezas para traducir. Este fue un momento en la historia en el que los ojos eran lo único que realmente se podía saber sobre una mujer (aunque Rachel pudo mostrar su figura ... que puede no haber sido la forma que crees que tendría). Volviendo a los "ojos débiles", la parte superior también supone que 1) simplemente no era bonita o 2) era demasiado inteligente. Seriamente.

11. Lo que sea que esa cultura en ese día dijera que era hermoso, Leah no lo era. Ella fue engañada por Jacob en la noche de la consumación. Él estaba atrapado con ella y ella estaba atrapada con alguien que no la quería. ¿Puedes imaginar la angustia en sus ojos y corazón cuando su padre la puso en esta situación y cuando vio la decepción en los ojos de Jacob a la mañana siguiente?
12. Sabía que Jacob amaba a Rachel. Sabía que no lo quería. Sabía que su padre no la quería. Cada vez que leo esta historia, mi corazón se rompe por Leah.
13. Tómame un momento para pensar en los demás: los desagradables. Nunca aparecen en las portadas de revistas y sus páginas de YouTube e Instagram nunca serán populares. No se celebran en las alfombras rojas de Hollywood. ¿Cómo es la vida para aquellos, hombres y mujeres, que la cultura general declara que tienen la altura incorrecta, la forma incorrecta, el peso incorrecto, el color o la edad incorrectos? Muchos de ustedes lo saben porque eso los describe a ustedes. Así que... estad atentos un poco.
14. Mire este pasaje: **Génesis 29: 25-31**. Dios la VIO. Los siguientes versículos también son muy importantes. **Génesis 29: 32-35** Dios la vio y le dio a sus hijos, muchos de ellos.
15. Imagina un baile. Las chicas guapas se han rodeado de las chicas "menos que" bonitas para que se destaquen. Los hombres se alinean y deciden quién se acercará a qué chica y quién tendrá que conformarse con "esa" chica. Sé que esto es horrible, doloroso e incorrecto en todos los niveles, pero sucede todos los días en todos los lugares de reunión.
16. Ahora, volvamos a ese baile. Ahora vemos entrar al hombre más fuerte, más valiente y más guapo de toda la ciudad. Podría elegir a cualquier pareja de baile que quiera ... pero cruza la pista de baile y se acerca al menos encantador entre ellos (a los ojos de esa cultura), y le pide que baile. Esto no es una broma cruel, no se atreve a sonreír. Este es Dios y estos somos nosotros incluso en un día como hoy.

17. Dios ve a Leah. Él la recuerda. La bendice, no sólo a sus ojos, sino a los ojos de toda esa cultura. La comunidad se sorprendió cuando fue Leah quien fue bendecida con hijos, gracia, estatus y posición. Pero eso es porque no conocían a Dios.
18. Dios quería que conocieras esta historia porque necesitas entender y captar una gran y seria verdad: el mundo miente. No es tu amigo. Impulsa incluso algo tan precioso como el amor romántico como una forma de conseguir que compres sus cosas y les des tu dinero. Si tú te sientes solo y que nadie te ama este día de San Valentín, recuerda a Leah. Ella no era atesorada por los hombres, pero ¿qué saben los hombres? En serio, ¿qué saben los hombres? Dios la atesoraba. Y a ti también.
19. Esto tampoco es una excepción. Jesús protegió a la mujer sorprendida en adulterio, al sur de la mujer samaritana que había sido desechada repetidamente, perdonó abiertamente y mostró amor y gracia a una trabajadora sexual que lloró sobre sus pies en una fiesta ofrecida por un fariseo. Te garantizo que ninguno de los otros hombres presentes se habría atrevido a reconocer su presencia ... pero Jesús la perdonó y la amó.
20. Porque ese es el Dios que tenemos. Camina a grandes zancadas por la pista de baile y se pone frente a la que todos los demás ignoran, y le pide que baile. Porque tanto ella como tú son amados profunda y verdaderamente por el único cuya opinión importa.